



君津ロータリークラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-27-0622

2024~2025年度

Vol.1 No.2264 2024.7.1

令和6年7月 第1例会 曇

開始点鐘 佐々木昭博会長
国歌 斉唱 君が代
R ソング 奉仕の理想
四つのテスト 森 敏広会員
お客様 グエン・トゥ・ティ・キム(米山奨学生)
入会予定者 岡野 直美様(シュガーランプ 代表取締役)
石野 英人様(君津共同火力(株) 常務取締役)

【出席報告】 免除者0名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2264	55	55	46	9	83.64%
2263	56	56	45	11	80.35%
前々回の修正	メークアップ	0名			71.43%

(敬称略)

役員章引継ぎ式

福田直前会長⇒佐々木会長



小関直前副会長⇒馬場副会長



乾杯

福田 順也直前会長

2024-2025年度第1例会として、福田順也直前会長の発声で乾杯を実施



大森直前幹事⇒宮寄幹事



認証状の引継ぎ

福田 順也直前会長、佐々木昭博会長



福田直前会長から佐々木会長へ認証状を引き継ぎ

本年度の役員・理事紹介

佐々木昭博会長

会 長	佐々木昭博	会長エレクト	大川 裕士
副 会 長	馬場 孝弘	研修リーダー	鍛持 純一
幹 事	宮寄 慎	会 計	大桃 哲郎
S . A . A .	早見 秀一	副 幹 事	内藤 智介
直前会長	福田 順也	社会奉仕	秋元 直樹
国際奉仕	秋元 政寛	職業奉仕	青山 勝巳
青少年奉仕	秋元ゆかり	親 睦	木内 高茂



会長就任挨拶

佐々木昭博会長

今年度、君津RCの会長を務めさせていただきます佐々木です。職業分類は看板業で、君津市北子安の国道127号線沿い、回転ずしのスシローさんの隣で株式会社アドマスターという看板屋、屋外広告業を営んでおります。ロータリー歴は早いもので9年となりまして、福田順也直前会長と武田富士子直々前会長と同じ年、同じ日に入会させていただきました。当時はまだ41歳で、クラブでも3番目の若さだったのですが、その後嬉しい事に会員さんも沢山増え、そろそろという事で今回会長職をやらせて頂きます。どうぞ1年間、ご協力の程宜しくお願い致します。

さて、2024-25のRI会長ステファニー・アーチックさんは今年度のテーマを「ロータリーのマジック」と発表されました。マジックと聞くと、何か手品のようにちょっとしたトリックで、見ている人達を派手に驚かせられるような安易なイメージを持ってしまいましたが、マジシャンも裏では日々地道な努力を積み重ねて観客を盛り上げていくはずなんです。そして、ロータリーのマジックとは当然奉仕活動の事です。出来るだけインパクトの大きな奉仕活動を行えるよう、我々ロータリアン1人ひとりが日々地道な努力を積み重ねていき



ましよう。また、今年度2790地区 寒郡ガバナーの基本的な考えとして、「主役はクラブでありロータリアンである。最優先に考えるべきはクラブの繁栄。しかし、それは世界に存在するクラブも対象である。グローバルに考える時、国際ロータリーの指針は重要。世界平和を願う世界で奉仕をするクラブもサポートしたい。国際的な組織の一員である事に誇りを持ちたい」となっております。この中で私が特に注目すべき部分だと感じたのは、「主役はクラブでありロータリアンである」という部分と「国際的な組織の一員である事に誇りを持ちたい」という2つであります。RIは近年の会員減少に危機感を抱き、入会条件のハードルを緩めてきました。要するに以前よりも簡単にロータリーに入会出来るようになったわけです。かくいう私も、そのような状況下で入会出来たんだと思っておりますが、この事自体は決して悪い事ではないと感じます。なぜなら沢山の奉仕活動を行うには、より多くの仲間、ロータリアンの力が必要だからです。課題は入会してから如何にロータリアンとしての「誇り」を持ち、ロータリーの一員としてふさわしく、責任ある行動を取れるように例会で学び、自己研鑽出来ているか？という事だと私は思います。

2024-25年度の君津RCのテーマは「自身のロータリー感を確立し、楽しく活動しよう!」とさせていただきます。君津ロータリーの会員1人ひとりが、今以上にロータリーの事を勉強し、理解を深めていければ、今以上にインパクトの大きな奉仕活動が出来るはずです。その為にも自分自身のロータリー感、思いを確立し、地域社会と世界平和の為に活動していきましょう!その活動エネルギーの源として、親睦も大事な要素であります。公式な親睦行事は当然ですが、趣味趣向の合う会員同士の同好会の立ち上げも予定しております。今年1年楽しく!そして真剣にロータリー活動に取り組んでいきましょう!

副会長就任挨拶

馬場 孝弘副会長

今年度、佐々木会長のもと副会長の大役を仰せつかりました、(株)高田工業所の馬場でございます。副会長条項の基本原則をしっかりと認識するとともに、ロータリークラブの諸活動の意義への理解をさらに深めながら職務に取組



んで参ります。また、会長の掲げられる今年度のテーマ「自身のロータリー感を確立し、楽しく活動しよう!」をもとに、精一杯務めて参ります。ご指導・ご協力、宜しくお願い致します。

幹事就任挨拶

宮崎 慎幹事

本年度、佐々木会長のもと幹事を務めます、宮崎です。佐々木会長の想いに応えられるよう、会長と気持ちを1つにして、会員の皆様のご理解とご協力を頂けるように出来たらと考えております。まだまだ経験不足なところも多々ありますが、微力ながら佐々木会長を支え、1年間活動して参りますので、宜しくお願い致します。



副幹事就任挨拶

内藤 智介副幹事

皆さんこんにちは。今年度、副幹事として拝命しました内藤智介です。副幹事を拝命させて頂き、5年後に会長になる為のルールが敷かれた事にとっても緊張しております。もともと責任ある役職を賜るような自覚も無ければ、自負もなく、流れ流れて今ここに居るといった人柄ですので、ただただ緊張の毎日です。しかし、先日の送別会で最近のロータリーは真面目過ぎる、もうちょっと気楽にやったら良いと永鷺さんが言って頂き、少し気が楽になったのですが、言葉通りに僕が受け取ると本当にグダグダになってしまう恐れがありますので、一生懸命頑張りつつも、その言葉を支えに活動したいと思っております。皆さん宜しくお願いします。



感謝状・記念品の贈呈

パスト会長章の贈呈

佐々木昭博会長

直前会長・副会長・幹事に感謝状及び記念品の贈呈



会長挨拶

佐々木昭博会長

いよいよ、私の会長年度が始まってしまいました。腹をくくって、1年間会長職を全う出来ればと思っておりますので、皆様の温かいご協力を宜しくお願い致します。本日、7月1日という切の良い日に会長年度をスタート出来る事は、些細な事かも知れませんが何か嬉しく感じます。人生長く生きれば生きるほど新鮮さを失い、何事も当たり前のような感覚になっていくものですが、もう一度改めて小さな出来事にも関心と感謝の気持ちを持っていきたいと思っております。

さて、今年度の地区補助金事業である「ロータリーこども食堂」について改めてお話をさせて下さい。私は、実行年度の会長ではありませんが、もとをたせば福田直前会長と鈴木荘一会員が発起人であります。一般的に、日本は裕福な国と言われておりますが、君津市では875人に特別給付金が支給されており、生活保護費を支給されている世帯も728世帯あるそうです。急速なひとり親家族の増加とマスメディアの宣伝による周知で、こども食堂の数は急速に増えており、2790地区内でも多くのクラブが奉仕活動の1つとして行っております。しかし、君津市内ではわずか1か所に留まっているのが現状でした。そこで当クラブでもこども食堂に挑戦してみようという事で、現在君津で活動中のこども食堂の視察を数回行いました。実際にこどもたち、その親御さん、また1人暮らしのおじいちゃんおばあちゃんが利用している姿を見学し、運営されている方のお話も聞いて来ました。みんなで集まって食事をすれば、自然と会話も生まれますし、地域の輪が広がっていくのは素晴らしい事だと感じ、是非やってみたく

思いました。それと同時に課題や疑問点も生まれましたが、とりあえずやっつけていながら、毎回ブラッシュアップしていきたいと思えます。また、当クラブのこども食堂の最大の特徴は、キッチンカーを利用する点です。キッチンカーを利用する事により、厨房、調理設備のない場所でも温かい食事を食べてもらう事が出来ますし、君津市内の色々な地域に出向く事も出来ます。という事で毎月1回、年間で12回の「ロータリーこども食堂プロジェクト」を実行します。今月は、7月11日(木)15時～17時に大和田の太陽プラザさんにて行います。皆様のご協力を宜しくお願い致します。

会長報告

- ①本日、朝7時半より君津駅南口にて宮寄幹事とともに君津市推進委員会主催の「社会を明るくする運動」に参加してきました。
- ②6月21日(金)フェアウェルパーティが開催されました。当クラブからは、福田直前会長、大森直前幹事、前年度地区職業奉仕委員長 鈴木荘一会員が出席されました。お疲れ様でした。
- ③6月22日(土)、第2回奨学生及び世話クラブカウンセラー研修会が開催されました。当クラブからは内山カウンセラー、米山奨学生のグエン・トゥ・ティ・キムさんが出席されました。お疲れ様でした。
- ④地区役員の委嘱状が寒郡ガバナーより届いております。



奉仕プロジェクト統括委員会
統括委委員長 鈴木荘一会員

幹事報告

宮寄 慎幹事

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. 今年度活動計画書
3. 今年度バッヂ

〈報告〉

1. 7月2日(火)君津市福祉チャリティーゴルフ大会が開催されます。宜しくお願いします。
出席者：佐々木会長、黒岩会員、大川会員、秋元ゆかり会員、秋山会員、谷川会員、鈴木秀範会員、岡野会員(本日入会)
2. 次週例会(7月8日(月))は夜間例会(慰労会)です。
点鐘：18時
場所：新大和田クラブ
出欠の変更は本日16時までとなっています。以降、変更出来ませんので宜しくお願いします。なお、欠席に変更の場合はキャンセル料が発生しますのでご了承下さい。
3. 令和5年度千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動及び国連支援募金運動の募金箱を受付に設置します。この運動は善意の浄財を募り、発展途上国等で薬物乱用防止活動に従事している民間団体の活動資金として、国連を通じて支援する事により、薬物乱用のない21世紀の地球環境づくりに資する事を目的として、公益財団法人麻薬・覚せい剤防止センターが主催しています。7月の例会にて受付に設置しますのでご協力宜しくお願いします。
4. 本日よりHPに掲載の会員名簿(会員専用ページ)のパスワードが変更になります。メールにてお知らせしておりますのでご活用下さい。なお、会員専用ページは、会員のみ閲覧となっておりますので、パスワードの取り扱いにはお気を付け下さい。

〈回覧〉

1. 君津RC週報
2. 第5グループ週報
3. こども食堂開催のご案内
4. 前年度野村ガバナー補佐よりお礼状

入会者紹介

入会者 シュガーランプ 代表取締役 岡野 直美様
紹介者 佐々木昭博会長

それでは、本日入会される岡野直美さんの紹介をさせていただきます。と言ってもご存じの方も多いため簡単に紹介させていただきます。シュガーランプの代表取締役である岡野直美さんは、昭和46年2月15日生まれの53歳、新潟



県新井市(現在は妙高市)でお生まれになりました。23歳の時に、妙高市でお店をやっていた岡野祐パスト会長と出会い、翌年の平成6年に君津に来られたそうです。その後、平成14年10月に岡野祐さんとご結婚されました。現在、高校3年生の娘さんがおられます。シュガーランプの前身でありますお店「金平糖」さんが15年、「シュガーランプ」さんが15年になりますので、今年は開業30周年の記念すべき年です。皆さんの例年以上のご利用を宜しくお願い致します!それと、君津RC50周年の年に岡野祐会長の幹事をやらせてもらった私が、シュガーランプのバトンを受け取った奥さんを、紹介させて頂くのも本当にご縁だと思えますし、祐さんにも1つ恩返しが出来た気がしております。改めて次週の例会にてご本人から自己紹介がありますので、私の方からはこの辺で終わりたいと思います。以上、シュガーランプ岡野直美会員を宜しくお願い致します。

入会者 君津共同火力(株) 常務取締役 石野 英人様
紹介者 小関 常雄会員

私が推薦致します、君津共同火力株式会社 常務取締役役員の石野英人さんについてご紹介させていただきます。石野さんは、1968年3月10日に大阪府池田市にお生まれになり、関西でお育ちになったとお聞きしており、私より関西弁が色濃く残っている数少ない方です。大学は山形大学大学院で化学工学を専攻されたとお聞きしています。1993年に当時の住友金属工業株式会社に入社、鹿島製鉄所環境エネルギー部に配属され、まずは製鉄所副生物の有効利用に関する技術開発に従事し、動力室も経験、一貫して製鉄所のエネルギー部門で業務にあたって来られました。2012年の東日本大震災時、鹿島では大きな被害が発生しましたが、その際にはIPP発電所で操業を担当され、電力確保の為奔走されたそうです。エネルギー部門では、電気、ガス、水道等、製鉄所の隅々まで張り巡らされた設備を24時間365日休まず管理している為、毎日がトラブル対応に追われた経験をお持ちでトラブルシューティングはお手の物のようです。ご家族は、奥様とご長男、ご長女の4人家族であり、お2人のお子様は既に就職され、茨城県鹿島神宮近くのご自宅を離れておられるそうです。石野さんは、新大和田寮に単身赴任されておりますが、週末は鹿島のご自宅に戻り、ガレージで車・オー



トバイ・自転車をいじっておられるそうです。学生時代はオートバイで東北の山々をツーリングされ、鹿島時代は週末にはカートに乗ってモータースポーツを楽しまれたそうです。ご自身曰く、とにかく色々な事にチャレンジしたくなる性格だそうで、30歳台になりサーフィンに凝ってみたり、海で溺れない為の体力増強を目的としてマラソン大会に出場する等、アクティブに過ごされたそうです。40歳になってから自転車に乗り始め、ロードバイクで色々なところに出掛けておられたそうです。スイム、バイク、ラン!!!昨日、木更津トライアスロンが開催されましたが、次回は石野さんに参加してもらえないのでしょうか???しかしながら足元の状況は運動不足で体力の衰えもあり、もっぱらエンジンに頼ってオートバイでドライブしたり、より体力を使わない2輪のレース観戦でサーキットに出掛けておられるそうです。現状トライアスロン出場は厳しいかもしれません。その他、社会人になってすぐにゴルフも始められ、スコアは別として楽しくプレーされているそうです。最後になりますが、ご自身曰くボランティア活動は鹿島での海岸清掃や自治会での美化活動程度しか経験がないとの事ですが、何事にもチャレンジされる石野さんですので、ロータリークラブの活動にもご理解を頂き、対応して頂けるものと確信しております。佐々木会長年度は会員同士の親睦を図る為、様々な同好会活動等が企画されますので、皆様方には石野さんと楽しくお付き合い頂く事をお願い致します。私からの紹介とさせていただきます。宜しくお願い致します。

入会式

佐々木昭博会長
入会者 シュガーランプ 代表取締役 岡野 直美様
君津共同火力(株) 常務取締役 石野 英人様



予算報告

宮寄 慎幹事

本日の例会にて、今年度予算について承認されました。詳細につきましては、本年度の活動計画書に掲載しています。

親睦委員会

私の誕生日・記念日

7月の誕生日

秋元 秀夫
秋山 大輔

7月の記念日

川名 正志
川村 優子
小関 常雄
安高 弘和



ニコニコBOX

佐々木昭博 いよいよ会長年度のスタートです。1年間お力添えの程宜しくお願いします。

宮寄 慎 本年度より、幹事を務めます。会員皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

福田 順也 昨年度、当クラブへの会員の皆様のご協力、どうもありがとうございました。感謝しております。今後ともご指導、ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い致します。

大森 俊介 佐々木新年度、引き続き頑張ります。福田直前会長から解放される安心感からか、週末に高熱、のどの痛みに苦しみました。インフ

ル、コロナ検査では陰性でしたが、皆様も気を付けて下さい。

大川 裕士 2024-25佐々木会長年度の初めから体調不良による欠席をお許し下さい。会長、幹事、副会長、副幹事をはじめ、役員、理事の皆様にご迷惑をお掛けし申し訳ありません。また、明日のコンペも欠席させて頂きます。声を掛けて頂きました黒岩会員、参加者の皆様、申し訳ありません。

小幡 倅 佐々木年度のスタートおめでとうございます。1年間、宜しくご指導願います。

大多和一彦 記念日のお花、ありがとうございました。妻が大変喜んでいました。

鈴木 秀範 皆様こんにちは。本日より2024-25年度が始まります。私自身もS.A.A.員、社会奉仕委員会副委員長としてスタートです。不慣れな事ばかりですが、精一杯尽力致しますのでどうぞ宜しくお願い致します。

青山 勝巳 岡野さん、石野さん、ようこそ君津ロータリーへ。グエン・トゥ・ティ・キムさん、雨の中お越し下さりありがとうございました。

馬場 孝弘 今年度、大役を仰せつかりました。若輩物ですが、ご指導宜しくお願い致します。

石野 英人 本日より正式に参加させて頂きませす。宜しくお願い致します。

吉野 和弘 米山記念奨学会委員会と親睦委員会でお世話になります。

常住 賢二 今年も半年が過ぎましたね。今日は梅雨らしく雨ですが、湿度も高いので熱中症には注意しましょう。

安田 学 岡野会員、石野会員、ロータリー活動、今後とも宜しくお願い致します。

高島 俊治 7月1日から夏季災害防止運動が開催されました。職場では、いよいよ夏本番となり、厳しい作業環境となります。皆様も体調管理には十分に気を付けてお過ごし下さい。

早見 秀一 佐々木年度のスタート、誠におめでとうございます。S.A.A.としてお支え申し上げます。

篠塚 知美	佐々木年度のスタートですね。出来る限りサポートをしていきます。		り、頑張っていきたいと思いません。
松岡 靖	新年度おめでとうございます。良い年度になるように微力ながら親睦委員頑張ります。石野会員、宜しくお願いします。岡野会員、またせつせと飲みに行きます。	山口 正洋	今日から新年度。まずは仕事を覚えて、1日でも早くクラブに貢献出来るように頑張ります。
黒岩 靖之	佐々木会長年度が始まりました。新役員の皆様、宜しくお願いします。石野様、岡野様、おめでとうございます。	松浦 広樹	佐々木会長、1年間宜しくお願いします。
大桃 哲郎	今年度も会計を担当させていただきますので、宜しくお願いします。	川名 正志	佐々木新会長、おめでとうございます。諸用の為、早退致します。
秋元 直樹	新年度も一生懸命頑張ります。社会奉仕委員の皆様、1年間宜しくお願い致します。	中野 賢二	ステンレス製の旗用金物と踏み台を作ってきました。塗料を間違っで大変でした。
秋元 直樹	佐々木会長、宮寄幹事、1年間宜しくお願いします。	鈴木 荘一	佐々木、宮寄年度のスタートです。1年間、宜しくお願いします。
内藤 智介	今年度、副幹事として挨拶させていただきました。宜しくお願いします。	坂本 直樹	新年度スタートにあたり、新たな気持ちでロータリー活動に励みたいと思います。岡野様、石野様、ご入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。
釧持 純一	新年度を迎えました。福田会長ならびに旧役員の皆様、1年間ロータリー活動お疲れ様でした。新年度の佐々木会長他、役員の皆様、1年間お世話になります。ロータリー活動頑張りましょう。	小関 常雄	佐々木年度の始まりです。RC活動を楽しみましょう。マジックへの応援宜しくお願いします。
木内 高茂	2024-25年度がスタートしました。佐々木会長、1年間宜しくお願い致します。初めての委員長職でバタバタすると思いますが、温かい目で見守って下さい。	安高 弘和	こんにちは!新入会員の岡野様、石野様、これから宜しくお願い致します。
隈元 雅博	佐々木会長、ともに頑張りましょう!	高橋 雄一	お世話になります。最後に会場に入りました。最後の1本!!当てて頂きました。最後の運を使ったな!!と思っています。
富田 健司	今日から7月です。ロータリーも新年度。夏季無災害活動もスタートし、安全祈願、決起集会等、忙しい日々です。暑さに負けず元気に行きましょう。	秋山 大輔	本年度、船出の例会です。佐々木丸が常にフェアウェイにありますように。岡野様、石野様、ご入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。
廣田 二郎	佐々木丸の1年の安全な航海を祈念します。		
江藤 隆	今日から新しい年度のスタートですね。佐々木会長をはじめ、新しい役員、理事の皆様お世話になります。どうぞ宜しくお願い致します。		
永嶌 嘉嗣	佐々木会長、1年間宜しくお願いします。		
谷川 有司	7月の記念日、お誕生日おめでとうございます。佐々木体制にな		

今週の席替抽選当選者:高橋会員

